

Entregadas las becas Santander a 231 alumnos de la Politécnica de Valencia - La Razón - 17/08/2017

UNIVERSIDAD

Entregadas las becas Santander a 231 alumnos de la Politécnica de Valencia

A. N.- Madrid

Un total de 58 alumnos de la Universidad Politécnica de Valencia (UPV) continuarán sus estudios en el continente americano en el curso académico 2017-2018 gracias a diferentes programas de intercambio impulsados por Banco Santander, a través de Santander Universidades. Los beneficiados pasarán un semestre en algunas de las mejores universidades de Estados Unidos, Argentina, Chile, Brasil y Colombia. A estas ayudas se suman las becas de prácticas Santander CRUE-Cepyme que permitirán a 173 alumnos de la UPV realizar prácticas laborales en pequeñas y medianas empresas de la región.

Son programas enmarcados en la relación que mantiene la Universidad Politécnica de Valencia y Banco Santander desde hace ya 17 años, de los que se recogen testimonios como el de Rebeca Aleix, alumna del Máster Universitario en Ingeniería de Montes, y Manuel Campillo, que estudia el MU en Ingeniería Industrial, dos de los beneficiarios de la Beca Santander CRUE-Cepyme en la edición anterior.

Según Rebeca, «gracias a las prácticas, he podido crecer personal y profesionalmente. He aprendido a moverme en un ambiente laboral y he conocido a gente apasionada de su trabajo y capaces de contagiar esa pasión». Para Manuel, la experiencia ha sido muy positiva: «Estoy satisfecho. Cada beca es un mundo, y hay tantas becas como personas. Pero todas son útiles porque te ayudan a enfrentarte a la realidad».

El rector de la UPV, Francisco Mora, al referirse a esta colaboración con el Santander, recuerda a José Antonio Marina, quien «cita un proverbio africano que dice que, para educar a un niño, hace falta una tribu entera. De igual manera, la universidad de hoy no puede hacer sola todo lo que se espera de ella. Necesitamos a todos los actores de la sociedad. Y el banco Santander está ahí, respondiendo siempre que hace falta. Gracias a él, podemos llegar más lejos».